
Marcher dans la  lumière

 Nous allons vous raconter une petite histoire pour vous faire comprendre comment vous devriez ou 
vous pourriez fonctionner.

C'est l'histoire d'un jeune homme qui eut une enfance très difficile. Enfant, il était le mal-aimé, le mal 
compris. Il était le souffre douleur de tous ceux qui l'entouraient et il ne disait rien ; il était cependant 
triste. Mais dans son âme, dans son cœur, il n'y avait pas de révolte. Il y avait une acceptation parfois 
passive, mais une acceptation du cœur.

L'enfant grandit et devint un jeune homme. Mais ce jeune homme subissait toujours les moqueries de 
ceux qui l'entouraient, parce qu'il avait pris l'habitude de dire : « je marche toujours dans la Paix, dans 
la Lumière et dans l'Amour du Christ. »

 Alors autour de lui, ses amis et ceux qui l'entouraient se moquaient de lui et disaient : « il est simplet, 
on lui fait des misères, et à la limite cela ne le touche pas. A tout ce qu'on lui fait, il répond : je marche 
toujours dans la Lumière, dans l'Amour, dans la Joie et dans la Paix du Christ !

Un jour ce jeune homme subit comme une illumination. A force de dire à chaque instant qu'il marchait 
dans la Lumière, dans la Paix, dans la Joie et dans l'Amour du Christ, il commença à vivre ces états. 
Mais il gênait. Au début, il gênait son entourage car quoiqu'il puisse lui arriver, il était toujours serein, 
il était toujours heureux, tous les problèmes passaient au-dessus de lui sans l'atteindre vraiment.

Au bout de plusieurs années, ceux qui l'entouraient se rendirent compte d'un réel changement. Ils 
commencèrent à lui poser la question : « Mais comment peux-tu vivre dans la Paix, dans la Joie, 
dans la Lumière et dans l'Amour du Christ, alors que nous, nous sommes tellement malheureux, que 
nous ne pouvons pas comprendre la vie qui nous bouscule, que nous avons des expérimentations 
difficiles (à ce moment-là ils disaient des épreuves). Tu as cependant des épreuves difficiles. 
Comment fais-tu pour qu'elles ne t'atteignent pas ? »

Et le jeune homme répondit : « cela ne m'atteint pas car mon âme est en paix. Lorsque l'âme est en 
paix, rien ne peut nous atteindre. Je demande en permanence à l'Energie Christique de 
m'accompagner tout au long de ma vie, tout le long de ma route, et cette demande est toujours 
exaucée. »



Alors ceux qui l'entouraient commencèrent à dire la même chose que lui, parce qu'en fait ils 
trouvaient que c'était assez extraordinaire, en se répétant une phrase en permanence, de voir à quel 
point celle-ci pouvait transformer leur vie.

Petit à petit ce jeune homme fit un travail extraordinaire autour de lui et en lui. Ce jeune homme était 
un sage qui avait compris que la seule Connaissance, que la seule Sagesse, c'était l'Amour.

Cependant il ne parlait pas d'Amour, il ne disait pas qu'il aimait tous ses frères, y compris ceux qui lui 
avaient fait subir beaucoup de sévices, beaucoup de vexations, même ceux qui ne l'avaient pas 
compris et qui l'avaient pris pour un simplet. Il y avait tellement d'Amour en lui qu'il n'avait pu donner 
lorsqu'il était enfant ! Il avait tellement de réserves à donner que pendant tout le courant de sa vie de 
jeune homme et plus tard dans sa vie d'homme adulte, il les donna sans rien dire.

Plus il donnait, plus il recevait, puisqu'il disait à chaque seconde (qu'il avait de libre dans son esprit) 
que c'était l'Amour, la Paix, la Joie et la Lumière du Christ qui l'accompagnaient, qui nourrissaient sa 
vie, qui nourrissaient son âme, qui nourrissaient son cœur. En fait, il rayonnait en permanence cette 
Lumière, cette Paix, cette Joie et cet Amour.

Nous vous avons raconté cette histoire simplement pour vous dire que même au travers d'épreuves 
difficiles que vous pouvez vivre et si vous faites appel à l'Energie Christique, tout se passe avec une 
très grande facilité, parce que vous n'êtes plus totalement dans l'expérimentation et que vous la 
survolerez. Certes vous la vivez, parce que vous êtes venu vivre des expérimentations terrestres, 
mais vous la vivez avec une certaine distance, avec un certain recul, et aussi avec une fréquence 
vibratoire totalement différente. Vous êtes dans l'action, mais vous vivez l'expérimentation comme si 
c'était quelqu'un d'autre qui la vivait à votre place. C'est une autre partie de vous-même qui la vit 
avec beaucoup de détachement.

Au-travers de cette petite histoire, nous voulons vous dire que vous devez vivre avec détachement 
chaque chose de votre existence. Essayez aussi de demander autant de fois que vous pouvez le 
faire, chaque fois que votre pensée se dirige dans cette direction, que la Paix, la Joie, l'Amour et la 
Lumière Christique vous accompagnent dans toutes vos œuvres, dans votre vie, et vous verrez la 
transformation. Vous ne serez plus atteint par tout ce qui peut déstabiliser l'homme actuellement. 
Vous aurez de moins en moins de dualité, parce que vous ouvrirez les portes de la Présence Divine 
en vous, vous la laisserez s'exprimer.



Tout ce que nous vous disons peut ne rester que quelques instants dans votre mental et s'effacer, 
parce que vous n'êtes pas encore complètement prêt à intégrer certaines données, vous n'êtes pas 
prêt à laisser grandir une certaine transformation en vous et surtout à laisser s'exprimer ce qu'il y a 
de plus beau en vous. Vous êtes encore trop conditionné par votre vie, par tout ce qui vous entoure 
et aussi par vos doutes, par vos remises en question, par vos interrogations

A partir du moment où vous lâcherez prise, où vous vous abandonnerez totalement à l'extraordinaire 
Energie Christique, où vous y croirez de tout votre cœur, de toute votre âme, vous deviendrez autre ; 
nous pouvons vous certifier que chaque être qui change dans ce monde en fait évoluer une grande 
quantité, et pas forcément ceux qui vous entourent.

Comme vous le dîtes sur Terre, nul n'est prophète en son pays, mais il faut que vous sachiez que la 
loi de résonance existe et qu'une action que vous avez commencée à un endroit de votre Terre peut 
avoir une répercussion à l'autre bout de cette Terre et dans tout l'Univers. La loi de résonance n'a pas 
de limites, alors une bonne action, une bonne pensée, une pensée d'Amour, trouve toujours preneur.

C'est pour cette raison que nous vous disons souvent : envoyez tout l'Amour du Divin en vous autour 
de vous. Même si ceux qui sont proches de vous n'ont momentanément pas la capacité de prendre 
cet Amour que vous leur offrez, tout simplement parce qu'ils sont dans la tourmente, dans la dualité 
ou dans le refus, sachez que l'Amour que vous donnerez avec votre cœur sera automatiquement 
reçu par quelqu'un qui en a besoin.

Par contre, ce qui est exact c'est que votre tristesse, votre mal être, toute votre dualité, toute votre 
colère seront ressentis pour la même raison, c'est-à-dire la loi de résonance. La loi de résonance n'a 
pas la coloration du bien ou du mal, elle existe tout simplement. L'énergie émise par une partie ou 
une autre de l'humanité est reçue, perçue, par une autre partie de l'humanité, parfois très proche ou 
parfois très lointaine, et parfois même au-delà de votre Mère la Terre.

Les pensées n'ont pas de limites.Elles peuvent voyager dans le temps et dans l'espace.

Heureusement, il y a des êtres qui ont pour charge de canaliser les pensées émises par les terriens 
(nous parlons essentiellement des pensées destructrices). Ils ont donc pour charge de canaliser ces 
pensées et de les annihiler dans l'Amour Christique ou dans l'Amour Universel. Sans cela vos 
pensées, émises inconsciemment bien souvent et sans que vous vous rendiez compte de leur 
portée, iraient perturber des êtres non seulement pacifiques mais différents de vous.



Il faut aussi vous dire que la vie sur votre monde est totalement différente de celle que pourraient 
vivre d'autres humanités sur d'autres sphères. Cela dépend du plan de conscience dans lequel est 
vécue cette vie.

Vous, vous vivez essentiellement sur le plan de la troisième dimension. Certains êtres, de plus en 
plus et à notre grand contentement, commencent à vivre à cheval sur deux dimensions, la troisième 
et la quatrième. Ils commencent à se préparer pour la transition. 


